

Presentan en Dinamarca logros de la industria biofarmacéutica cubana



DE LAS INDUSTRIAS BIOTECNOLÓGICA Y FARMACÉUTICA

Copenhague, 5 oct (RHC) Los principales logros que han contribuido al desarrollo de la industria biofarmacéutica cubana fueron presentados por Yiliam Gómez Sardiñas, embajadora del país caribeño en Dinamarca.

En visita realizada a la empresa farmacéutica danesa Novo Nordisk, la diplomática expuso, además, como el impacto social de esta industria ha permitido a la Isla alcanzar importantes indicadores de salud, pese al bloqueo, aún vigente, impuesto por los Estados Unidos.

La Embajadora también se refirió a las potencialidades de este sector y las oportunidades de negocios que este brinda, especialmente en el contexto de actualización de la economía cubana.

El marco fue propicio para reiterar, al Director General de Novo Nordisk, Lars Rebien Sorensen, la invitación de Cuba a participar en el Congreso Internacional de Diabetes, que se celebrará en La Habana, del 7 al 9 de diciembre próximo.

Novo Nordisk es una de las principales empresas mundiales especializada fundamentalmente en el tratamiento de la diabetes, la cual comercializa una amplia gama de productos para tratar dicha enfermedad.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/107783-presentan-en-dinamarca-logros-de-la-industria-biofarmaceutica-cubana>



Radio Habana Cuba